

BRASIL, COLOMBIA, MATERIAS PRIMAS | Gas

## Ecopetrol y Petrobras encuentran una importante reserva de gas

"Petrobras y **Ecopetrol** son responsables del principal descubrimiento offshore de Colombia, que es Sirius".



Gasoducto



A.E. | Octubre 3, 2024 | 9:46 Pm

La empresa estatal petrolera colombiana **Ecopetrol** y la brasileña Petrobras anunciaron este jueves el hallazgo de un gigantesco depósito de gas en aguas colombianas al norte del país.

«Petrobras y **Ecopetrol** son responsables del principal descubrimiento offshore de Colombia, que es Sirius. Estamos cumpliendo con la sostenibilidad energética que necesita el país. Este proyecto puede garantizar la seguridad energética por décadas. Sirius (antes Uchuva) tiene reservas por seis terapias cúbicas, un tamaño que solo se compara con el campo Chuchupa, que le ha dado gas natural a Colombia en los últimos 45 años», indicó el gerente general de activos exploratorios de Petrobras, Rogeiro Suárez, durante la VII Cumbre de Petróleo, Gas y Energía.

Y es que, al ritmo de consumo actual (0.3 terapias por año), este campo podría alimentar por sí solo el consumo del país durante unos 20 años.

De acuerdo con el directivo de Petrobras, el tamaño de este yacimiento es comparable con el del campo Chuchupa, cuyas reservas iniciales estaban entre 5 y 5.6 terapias cúbicas de gas.

Chuchupa entró en producción en 1979 y actualmente se encuentra cerca del final de su ciclo de producción, aunque sigue entregando gas natural al país.

### Portada



**Ecopetrol** y Petrobras encuentran una importante reserva de gas



El 90% de los incendios en la Amazonía peruana fueron por acción humana



Paraguay será sede del congreso de FIFA en 2025



La presidenta de México envía al Congreso un proyecto de reformas para la protección de las mujeres

## Más información



### Gustavo Petro busca finiquitar el proceso de paz con los paramilitares colombianos

AUTODEFENSAS UNIDAS DE COLOMBIA, CAMPESINOS, COMUNIDADES CAMPESINAS, DESMOVILIZACIÓN DE

- PARAMILITARES, GESTORES DE PAZ, JEFES PARAMILITARES, PARAMILITARISMO COLOMBIANO, PERDÓN SOCIAL, PROCESO DE PAZ, RESTITUCIÓN DE TERRENOS



### El Congreso de Bolivia aprueba el contrato de exploración petrolera con la canadiense Canacol

CANACOL, CONTRATO, EXPLORACIÓN PETROLERA, INVERSIÓN, MINISTRO DE HIDROCARBUROS, PRODUCCIÓN DE HIDROCARBUROS, RESERVAS GASÍFERAS, SENADO, YPPB



### Los empresarios de Colombia prevén déficit de gas a partir de 2025 y hasta 2030

COLOMBIA, CONTAMINACIÓN, EMISIONES DE DIÓXIDO DE CARBONO, ENERGÍA, ESCASEZ, GAS, GAS NATURAL, IMPORTACIÓN, INDUSTRIA, POLÍTICAS PÚBLICAS, SEGURIDAD ENERGÉTICA

#### PORTADA

Portada

Mercados y Finanzas

Política

Telecomunicaciones

Energía

Materias Primas

Integración

El Boletín

Contacto

Archivo

CubaEconomica.com

Argentina

Bolivia

Brasil

Chile

Costa Rica

Cuba

Ecuador

El Salvador

España

Colombia

Guatemala

Honduras

México

Nicaragua

Panamá

Paraguay

Perú

Rep. Dominicana

Uruguay

Venezuela

EEUU

#### PUBLICACIONES

elBoletín

América Económica

Cuba Económica



[Aviso Legal](#) | [Cookies](#) | [Archivo](#)

Cibeles nat

